



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Tema:

DSM-5

¿ La incorporación de la psiquiatría a la
medicina?

Lizbeth Anahí Ruiz Córdova

 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Mi Universidad

Tel. 01 800 837 86 68

¿Cómo llegó la psiquiatría a la medicina?

Sus comienzos del siglo XIX, la psiquiatría ha buscado incorporarse a medicina fundada científicamente adoptando sus principios, metodología y procedimientos.

Ha condicionado poner en cuestión repetidamente su estatuto científico esencial, influido por factores ideológicos, sociales, económicos y políticos.



¿Qué significan las siglas DSM-5?

Manuel de Diagnóstico y estadístico de los trastornos mentales, eso es lo que significan las siglas DSM-5



Criterios de diagnostico del DSM-5

- ❖ Trastornos del desarrollo neurológico
- ❖ Trastorno bipolar
- ❖ Trastorno depresivos
- ❖ Trastorno de ansiedad
- ❖ Disfonía de genero
- ❖ Disfunciones sexuales
- ❖ Trastorno obsesivo compulsivo
- ❖ Trastorno parafilicos



Por mencionar algunos.....

Condiciones para estudios ulteriores

- ❖ Síndrome de psicosis atenuada
- ❖ Trastorno por el uso de cafeína
- ❖ Trastorno de juego en internet
- ❖ Auto-daño no suicida
- ❖ Trastorno neuroconductual asociado con exposición pre-natal al alcohol
- ❖ Trastorno por duelo persistente complejo
- ❖ Episodios depresivos con hipomanía de corta duración.



Meta-estructura para el DSM-5



- ❖ Racimo neurocognitivo: Delirium, demencias, transtornos cognitivos.
- ❖ Racimo del desarrollo neuronal: Retardo mental y comunicación.
- ❖ Racimo psicótico: Esquizofrenia y psicosis.
- ❖ Racimo emocional: depresión unipolar, pánico, fobias, Etc.
- ❖ Racimo externalizado: Personalidades antisocial y límite, control de impulsos, trastorno de la conducta.

